

Ressort: Technik

Bundestagspräsident: Handys im Plenarsaal unerwünscht

Berlin, 23.11.2017, 11:39 Uhr

GDN - Bundestagspräsident Wolfgang Schäuble (CDU) hat sich gegen die Nutzung von einigen technischen Geräten und Messenger-Diensten im Plenarsaal des Deutschen Bundestages ausgesprochen. Auch die Verbreitung von Bildern von den Debatten sei unerwünscht, so der Bundestagspräsident in einem Schreiben an die Abgeordneten, über das der "Deutschlandfunk" am Donnerstag berichtet.

Die Nutzung von Geräten, die Geräusche machen oder aufgeklappt werden, sei verboten und Tablets und Mobiltelefone sollen "nur zurückhaltend und in einer Ihrer Teilnahme an einer Plenarsitzung angemessenen Weise genutzt werden", heißt es in dem Schreiben weiter. Bereits in der Sitzung am Mittwoch hatte der Bundestagsvizepräsident Wolfgang Kubicki (FDP) Abgeordnete seiner Fraktion darauf hingewiesen, dass keine Bilder im Plenarsaal gemacht werden sollen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98072/bundestagspraesident-handys-im-plenarsaal-unerwuenscht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com